## Pressemitteilung:

## Jahreshauptversammlung SPD-Ortsverein Wertingen Vorstandschaft im Amt bestätigt

Der SPD-Ortsverein Wertingen hielt kürzlich seine turnusgemäße Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ab. Stadtrat und Ortsvorsitzender Otto Horntrich stellte in seinem Rechenschaftsbericht die Aktivitäten der zurückliegenden Amtsperiode des Vorstandes dar. Er erläuterte, dass sich der Ortsverein mit verschiedenen aktuellen kommunalen und überregionalen Themen befasst hat. Dabei ging er insbesondere auf die öffentlichen Informationsveranstaltungen zur Krankenhauszukunft mit der Landesvorsitzenden der Bayern-SPD Ronja Endres und Landtagskandidat Fabian Wamser sowie zum Thema Rechtsextremismus mit der Landtagsabgeordneten Anna Rasehorn ein. Aus seinen Ausführungen ging weiter hervor, dass die Wertinger SPD mit Info-Ständen zur Europawahl und zur Bundestagswahl mit Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch gekommen ist.

Der Kassenbericht von Eva-Maria Mayer-Fryars zeigte auf, dass eine solide finanzielle Grundlage für die Tätigkeit des Ortsvereins gegeben ist. Revisorin Heidi Müller bescheinigte der Kassiererin eine ordnungsgemäße Kassen- und Buchführung. Nach der Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes erfolgten die Neuwahlen, bei der im Wesentlichen die bisherigen Amtsinhaber bestätigt wurden. Zum Ortsvorsitzenden wurde wieder Otto Horntrich gewählt. Seine beiden Stellvertreterinnen sind nach wie vor Johanna Schlögl und Christiane Glungler. Für die Finanzen weiterhin zuständig ist Eva-Maria Mayer-Fryars, für die Öffentlichkeitsarbeit Franz Miller. Als Beisitzer wurden gewählt Volker Haug, Peter Schallmoser-Schlögl, Bernd Kneuse und Emmy Herrmann. Die Wahl der Revisoren fiel auf Johanna Laux und Heidi Müller.

Die Versammlung legte schließlich die Schwerpunkte der kommenden Aktivitäten fest. So wird in Kürze eine öffentliche Veranstaltung zum Thema Europa mit dem Landesvorsitzenden der Europa-Union Thorsten Frank stattfinden. Zur Kommunalwahl 2026 sollen zeitnah die Weichen gestellt und geeignete Kandidatinnen und Kandidaten nominiert werden. Sowohl bisherige Positionen des Ortsvereines als auch neue Herausforderungen sollen nach einhelliger Meinung der Versammlungsteilnehmer in ein Wahlprogramm aufgenommen werden. Schließlich gilt es dabei, dass sich die Wertinger SPD dafür einsetzt, die Positionen des Mittelzentrums Wertingen zu stärken und eine Fortentwicklung voranzutreiben.

## Die neu gewählte Vorstandschaft des SPD-Ortsvereines Wertingen



(von links) Eva-Maria Mayer-Fryars, Volker Haug, Johanna Schlögl, Franz Miller, Otto Horntrich, Christiane Glungler, Peter Schallmoser-Schlögl, nicht im Bild: Bernd Kneuse, Emmy Herrmann

Foto: Franz Miller